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 横浜市立美しが丘中学校 PTA 

  

あじさいの青や紫や白の花と明るい緑色の葉は、雨だったりくもりだったり灰色の空のほうが似合ってい

るような気がします。この時期ならではの景色を楽しむのもいいですね。それでもやはり、体育大会の日は

雨が降らないよう願わずにはいられません。 

６月９日（金）に行われた役員会の報告をさせていただきます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

役員会だより№１ 

✿役員活動報告✿ 

5/17 美しが丘中学校ﾌﾞﾛｯｸ学校運営協議会 

5/26  部活動支援会 

5/27 美しが丘連合自治会 

5/29 PTA 総会（紙面・WEB） 

6/9  役員会 / 美中 T ｼｬﾂ等仕分け作業 

 

✿役員活動予定✿ 

6/13 登校指導 / PTA 総会報告ﾒｰﾙ配信 

6/17 美しが丘公園多目的広場管理運営委員会 

6/19 横浜市 PTA 連絡協議会総会 

6/24 美しが丘連合自治会月例会 

6/27 体育大会お手伝い 

6/28 第一回会長会 

7/11 登校指導 

7/14 実行委員会 

✿第 2 回役員会✿ 

1. 会長挨拶 

2. 校長挨拶 

3. 活動報告および活動予定 

4. PTA（紙面・W E B）総会報告 

5. 部活動支援会報告 

6. 美しが丘中学校ﾌﾞﾛｯｸ学校運営協議会報告 

7. 美しが丘連合自治会月例会報告 

8. その他 

・美しが丘中学校区 PTA 連絡協議会について 

・私立高校説明会 

・学校保健会について 

・美しが丘中学校区学校・家庭・地域連携事業実行委員会 

美中ＰＴＡ通信  

◆部活動支援会報告◆ 

5 月 26 日（金）午後 4 時より PTA 会議室に、全部活

動の顧問の先生と保護者代表にお集まりいただきまし

た。各部からの活動状況の報告では、新入生の入部後の

様子や日頃の練習、その他活動報告、夏の大会に向けて

の意気込みなどをお聞きすることができました。また、

各部保護者代表の皆さまからは、ほかの部の活動状況や

顧問の先生や保護者の想いを知るいい機会になったと

いう感想を多くいただきました。 

 

今年度の部活動の支援内容は、以下の要望を受け承認

されました。 
 

・ハンドボール部：松やにｸﾘｰﾅｰ 

・卓球部：ボール、コーチ代 

・バスケットボール部：ボール 

・サッカー部：三脚セット 

・陸上部：エクサマット 4 

・ソフトボール部：練習球 2種類 

・バレーボール部：バレーボール 5 

・吹奏楽部：外部講師代、トラック代 

・美術部：絵具 

 

オリジナルＴシャツ等、購入のご協力

ありがとうございました！ 

 

Ｔシャツ 99枚 

ポロシャツ 47枚 

の申し込みが 

ありました。 

 

5/17 美しが丘中学校ブロ

ック学校運営協議会より 

美小、美東小、美中の代表者

が出席し、各学校で取り組ん

でいることなどを発表しまし

た。美中からは校長と PTA 会

長が出席しました。 

 



 

                                                                                                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【美しが丘カフェ】 

 

今年も「美中オープンカフェ」や「みんなでダブル

ダッチ」などを行う予定です。 

またお知らせしますので、ぜひご参加ください。 

 

【美中オリジナル T シャツの洗濯・保管方法について】 

 

● ウエアについている洗濯表示は無地の場合の洗濯表示です。プリント面を裏返しネットに入れて洗濯をし、脱水後

は形を整えて日陰干しをすることをお勧めします。 

● お控えいただきたいこと 

漂白剤入り洗剤や過度な柔軟剤のご使用、乾燥機のご使用（縮み、インクはがれ、ひび割れ等の原因となります） 

ドライクリーニングやプリント部分へのアイロン 

水や汗で濡れたまま長時間放置すること 

※保管時にプリント部分面を合わせてたたみますとプリント部分がくっ付く場合があります。 

□PTA 総会報告□ 

 

令和５年度の総会につきましては、245 件の回答と 243 件の承認を得て、提出した議案のすべて

が可決されました。配信による議案の確認と Google フォームでの回答にご協力いただきまして、あ

りがとうございました。 

なお、複数回答された方は１票とさせていただきましたことご了承ください。複数回答について

は、送信の確認が困難であることが主な原因かと思います。回答したかどうかの確認ができるよう

な対策をこちらでも考えてまいりますが、なにかいい方法がございましたらご提案お待ちしており

ます。 

 

会員の皆さまからいただいたご意見やご指摘について、こちらで回答いたします。 

◆R５年度予算案の予備費が多いのではないか 

→年度はじめに各種保険の支払いや教育活動費が必要になるためです。、 

◆PTA 活動の負担軽減や簡略化について検討しているかどうか 

 →先生方や各委員の皆さんからもご意見をいただき、なるべく皆さんが参加できるような活動を

目指しています。活動の中でこれはと思うものについては意見交換し、歴史は大切にしつつ慣例に

とらわれすぎない活動になればと考えています。 

その他、日頃の PTA 活動に対する感謝のお言葉を多数いただきました。 

皆さま、ご協力ありがとうございました。 

学校家庭地域連携事業実行委

員会より 

7月 24日開催 詳細は追ってお知

らせいたします。 

 


